



Instituto  
de arte  
contemporáneo

# Dimite el director del Museo Picasso de Málaga

Publicado 12-01-2009

[hoyesarte.com](http://hoyesarte.com). 12 de enero de 2009

El director del Museo Picasso Málaga (MPM), Bernardo Laniado-Romero, anunció hoy su dimisión por motivos profesionales, según anunció hoy en la rueda de prensa de presentación del programa de exposiciones y actividades de la pinacoteca para este año, en la que estuvo presente la consejera de Cultura de la Junta de Andalucía, Rosa Torres, y el presidente del Consejo Ejecutivo del MPM, Bernard Ruiz Picasso.

Laniado-Romero manifestó que se despide "con la convicción de haber contribuido a poner en marcha una institución con un alto sentido en su deber de enriquecer la vida de los ciudadanos, con altos parámetros de calidad, coherencia y profesionalidad". "No fue en absoluto una decisión fácil de tomar. Dejo 11 años de mi vida aquí, ahora es un momento que considero adecuado para un cambio en mi carrera profesional", señaló. En cuanto a sus proyectos, el hasta ahora director del Museo Picasso manifestó que tiene sobre la mesa un par de propuestas, aunque piensa tomarse un tiempo para descansar y reflexionar sobre el futuro.

Bernardo Laniado-Romero (Guayaquil, Ecuador, 1964) se graduó en la School of Arts and Sciences de la New York University y fue coordinador general del proyecto Museo Picasso Málaga desde 1998 hasta marzo de 2001, cuando fue nombrado adjunto a la dirección hasta marzo de 2004, momento en el que sustituyó a Carmen Giménez al frente de la pinacoteca malagueña. También ha trabajado en el Departamento de Pintura Europea del Metropolitan Museum of Art, en la Frick Art Reference Library de Nueva York y en el Centro Nacional de Exposiciones de Madrid.